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« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se il Mi-
nistero, per eliminare definitivamente ogni 
conseguenza degli esperimenti di abil i tà e 
cultura per la promozione a scelta dei te-
nenti colonnelli, indett i sotto il regime 
della legge 8 giugno 1913, di cui è pro-
posta la modificazione, non creda oppor-
tuno di riparare al diverso ed ingiusto t rat -
tamento fa t to a quei tenenti colonnelli, 
che non furono chiamati a sostenere il 
nuovo esperimento riparatore-perche il loro 
ricorso alla I Y Sezione del Consiglio di S t a t o 
fu dichiarato irricevibile per difett i proce-
durali, mentre allo stesso esperimento fu-
rono chiamati t u t t i gli altri tenenti colon-
nelli, compresi quelli che non hanno ricorso 
e si t rovano nelle stesse condizioni d'irri-
cevibilità dei suaccennati loro colleghi. 

« Raimondo, F i s to ja ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per sa-
pere come intenda di r iat t ivare il servizio 
scolastico nei paesi devastati dal terremoto, 
e se non creda necessario provvedere di-
r e t t a m e n t e con la maggiore urgenza, alla 
costruzione di aule scolastiche e di abita-
zioni per gl ' insegnanti, allo scopo di risol-
vere il problema della scuola in modo de-
gno e duraturo. 

« Soglia ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, intorno al di-
sastro seguito nel canale L ivorno-Forna-
cette il 24 corrente e domanda come in-
tenda provvedere ad assicurare la naviga-
zione del canale al ponte di S tagno. 

« Dello Sbarba ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per avere informa-
zioni sulla sorte tocca ta al presidio di 
Ubari . 

« Caroti ». 

« I l sottoscritto chiede di interrogare il 
ministro della guerra se intenda provve-
dere alla militarizzazione del personale far-
maceutico di complemento secondo le pro-
poste della Commissione d'inchiesta per 
l'esercito e secondo quanto è risultato dalla 
non breve esperienza fa t ta durante gli otto 
anni dell 'applicazione della legge che isti-
tuiva i farmacisti militari di complemento 
nel l 'at tuale forma di impiegati civili adem-
pienti obblighi di servizio militare. (I/inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Compans ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, se, e come, intenda 
applicare la circolare 42 del Giornale mili-
tare, dispensa 4a,, anno corrente, in con-
fronto d^'gli impiegati civili dipendenti dal 
Ministero della guerra ai quali quando 
siano chiamati all 'esercito in campagna, la 
circolare non applica la giurisdizione mili-
t a r e e quindi toglie le stellette a cinque 
punte quale segno di soggezione a detta 
giurisdizione a senso dell 'articolo 4 della 
legge d'ordinamento sull'esercito. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Compans .».-

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro della guerra, se e come intenda 
mettere d'accordo la circolare n. 42, Gior-
nale militare, dispensa 4a, anno 1915, con la 
legge dell 'ordinamento dell'esercito in con-
fronto dei personali farmacisti-militari che 
nella predetta legge trovansi elencati subito 
dopo il personale tecnico dell ' Ist i tuto geo-
grafico militare mentre nella circolare sopra 
c i ta ta viene spostato a parecchi altri per-
sonali senza un'evidente ragione. {L'inter-
regante chiede la risposta scritta). 

« Compans ». 

« I sottoscritt i chiedono d' interrogare i 
ministri di grazia e giustizia e delle finanze, 
per conoscere se non ritengano opportuno 
ed urgente accogliere i vot i di t u t t e le curie 
italiane per la revoca immediata del de-
creto 19 novembre 1914 relativo alla lega-
lizzazione delle firme negli a t t i giudiziari, o 
almeno per la sospensione dell 'applicazione 
dello stesso, dati i gravissimi inconvenienti 
derivatine. (Gli interroganti chiedono la ri-
sposta scritta). 

« Fumarola , Fazzi », 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica,fper cono-
scere se non ritenga urgente provvedere, o 
far provvedere dal Consiglio scolastico pro-
vinciale di Torino, in ordine al ricorso da 
più di due mesi presentato dal comune di 
Millaures (circondario di Susa) per la isti-
tuzione di una scuola facol tat iva nella fra-
zione Gleises, che pel passato per quanto 
non regolarmente già esisteva, evitando 
che i numerosi ragazzi di quella frazione 
debbano trascorrere l ' intero anno scola-
stico senza poter accedere alla scuola. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Bouvier ». 


